
 
 

Stadt Halle (Saale) 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt  09. Juni 2016 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
Prüfauftrag aus der Sitzung am 24.05.2016 
Mündliche Anfrage der Stadträtin Frau Krischok, Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle 
(Saale) zu Sponsoring von Stadtmöbeln 
TOP:  Ö 8.5 
 
Frage: 
Frau Krischok sagte bereits im Juli 2013 zur Thematik „Stadtmöbel“ angefragt zu haben. 
Erneut möchte sie wissen, ob es in den Jahren 2014, 2015 und aktuell Sponsoren für 
Stadtmöbel gab/gibt? Wenn ja, für welche Stadtmöbelart und wie viele Sponsoren? 
Weiterhin, ob es sich um einmalige Beschaffung handelt oder/und um regelmäßige 
Pflege und Betreuung erfolgt? 
 
Wenn man den Begriff „Stadtmöbel“ als Bänke und Tische interpretiert, wurden in den Jahren 
2014 und 2015 keine Stadtmöbel gesponsert. 
Im Jahr 2013 hat die Bürgerinitiative Paulusviertel für den Thomas-Müntzer-Platz drei Bänke 
finanziert. Eine weitere ist für 2016 geplant. Ein entsprechender Stadtratsbeschluss zur 
Annahme der Spende wird gerade vorbereitet. 
 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  
 
 
 


